



Mouvement social à Chronopost : Les salariés répondent en force à l'appel de l'intersyndicale

Le 1^{er} février 2021

Faisant suite à la fin de non-recevoir de la direction de répondre favorablement à la demande des organisations syndicales de verser **une prime exceptionnelle à l'ensemble des salariés**, l'intersyndicale a appelé à entamer un rapport de force à compter du lundi 25 janvier 2021.

La forte mobilisation des salariés dans toutes les régions la semaine dernière prouve la totale incompréhension de l'injuste initiative imaginée par la direction de ne récompenser qu'une infime partie des collaborateurs (un peu plus de 200 salariés) **en oubliant tous les autres !**

A ce jour et contrairement à ce que la direction affirmait encore dans son dernier communiqué du jeudi 28 janvier, **d'autres salariés, n'appartenant pas à la direction des opérations, ont eux aussi obtenu une prime exceptionnelle.**

L'intersyndicale agissant pour l'intérêt général et pour tous les salariés de Chronopost, quelles que soient leurs catégories professionnelles, demande simplement que la direction répare l'injustice qu'elle a créée en répondant favorablement et dans l'urgence au versement d'une récompense exceptionnelle.

La mobilisation de la semaine passée a déjà permis d'officialiser la tenue de la première réunion des NAO 2021 pour le mardi 09 février ce qui n'était jusqu'alors pas garantie. Préalablement à toutes autres discussions en matière salariale, **l'intersyndicale au nom de tous les salariés, demande au Président d'élargir à l'ensemble des collaborateurs de Chronopost cette reconnaissance exceptionnelle.**

Ce geste est attendu au plus tard pour le mardi 09 février 2021, faute de quoi la mobilisation ne pourra que perdurer et s'amplifier

RDV le 9 février